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5969-5989 rue verdun
Verdun, Québec
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	 Marché Verdun est un centre de quartier de 2 étages, ayant Pharmaprix comme locataire pilier. Situé au coeur de Verdun, ce 
quartier de Montréal a été classé 11ième quartier le plus cool du monde par le magazine Time Out en 2020. Avec Verdun qui devient 
une plaque tournante pour les jeunes familles, ses nombreux espaces verts, sa culture locale, une scène culinaire et de bars en plein 
essor, le Marché Verdun est bien situé dans l’un des quartiers les plus désirables de Montréal pour vivre et travailler. Le centre est 
adjacent à une succursale de la CIBC, à une garderie, au Gym Expert et se trouve en face du parc du Quai-de-La Tortue et du fleuve 
Saint-Laurent. 

	 Marché Verdun is a 2-storey Pharmaprix-anchored neighbourhood center. Located in the heart of Verdun, this Montreal 
neighbourhood was listed 11th coolest neighbourhood in the world by Time Out magazine in 2020. With Verdun becoming a hub for 
young families, its huge amounts of green spaces, its local culture and a booming restaurant and bar scene, Marché Verdun is well 
located in one of Montreal’s most desirable areas to live and work. The centre is adjacent to CIBC, a daycare, Gym Expert and faces Turtle 
Wharf Park and the St. Lawrence River.
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